

## El futsal femenino participó de la etapa regional en los Juegos BA 2013

Escrito por Administrador  
Sábado, 02 de Noviembre de 2013 00:00

---

{besps}deporte02112013|width=215|height=144{/besps}

El martes 29 de octubre, a través de la Dirección de Deporte municipal, los equipos de futsal femenino de Roque Pérez participaron en la ciudad de Las Flores de la instancia regional de los Juegos BA 2013 de la modalidad juveniles. Nuestra ciudad estuvo presente con sus 3 categorías menores, cadetes y juveniles.

En la categoría menores, las chicas de la EES N° 5 de Carlos Beguerie vencieron en primera ronda a Lobos por 6 a 2 en un muy lindo partido, en segunda ronda hicieron lo propio contra Azul ganado con un contundente 7 a 1, llegando a la final del torneo con Olavarría cayendo por 3 a 2.

En tanto las cadetas de la EES N° 4, perdieron en primera ronda con Olavarría por 6 a 0. Por el lado de las juveniles, las chicas de la EES N° 3 de Tronconi le ganaron a General Alvear en primera rueda por 5 a 2 llegando, al igual que las menores, a la final del torneo cayendo ante Olavarría por 8 a 1.